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Evènement équestre unique en son genre, le Generali Open de France, championnats de France d’équitation, rassemble durant 16 jours en un même 
lieu, 15 000 cavaliers, poneys et chevaux. Cinquante ans après la première édition des Championnats de France Poneys, l'engouement autour des 
championnats de France continue de grandir. Près d'un tiers des poney-clubs et centres équestres feront cette année encore le déplacement au 
Parc équestre fédéral à Lamotte-Beuvron (41) avec leurs cavaliers.

L’équitation est le premier sport de nature et premier sport féminin. Sa pratique est accessible à tous à partir de 2-3 ans jusqu’aux séniors. 
L’équitation est un sport abordable grâce à la démocratisation de la pratique. Depuis 2012, le Generali Open de France est considéré comme  
« la plus grande manifestation équestre au monde », un titre certifié par le Guinness World Records® qui traduit l’engouement des Français pour 
les sports équestres. Quatrième fédération en termes de licenciés, la FFE ne cesse de grandir et d’asseoir sa popularité à travers l’Hexagone.

[PROJET SPORTIF]
Porte d’entrée de la compétition avec son club, le Generali Open de France, 
championnats de France d’équitation Poneys et Clubs, s’inscrit dans le projet 
sportif fédéral : « Un projet sportif pour chacun, des circuits d’excellence 
pour les meilleurs ».
Ces championnats sont l’illustration du modèle d’équitation développé en 
France par les clubs FFE, qui permet de pratiquer, à tout âge, une activité 
sportive dans un contexte convivial et offrant un accès facilité à la pratique 
en compétition dès les premières années de pratique. 

[UNIQUE AU MONDE]
Tout au long du mois de juillet, près de 2000 clubs différents font le 
déplacement à Lamotte-Beuvron pour conquérir un des titres de champion 
de France mis en jeu dans les 18 disciplines représentées. Les championnats 
sont l’aboutissement du projet sportif annuel pour l’ensemble des cavaliers 
de compétition Poneys et Clubs. 
Le Generali Open de France forme la pierre angulaire de la structuration 
de la compétition équestre en France pour la majorité des établissements 
équestres. Il offre un objectif clair et lisible particulièrement motivant pour 
les cavaliers et leur entourage.

[L’ANTICHAMBRE DU HAUT NIVEAU]
Pour la catégorie Poney, les championnats des As constituent l’antichambre 
du plus haut niveau par laquelle sont passés quelques-uns des plus grands 
noms des sports équestres français : Simon Delestre, Astier Nicolas, Jeanne 
Sadran ou encore Donatien Schauly. 
En saut d’obstacles, concours complet et dressage, le Generali Open de 
France constitue l’ultime étape de sélection pour les championnats d'Europe 
Poneys. En 2023, les cavaliers et poneys effectueront au Parc équestre 
fédéral leur ultime compétition avant le rendez-vous européen qui se tiendra 
du 24 au 30 juillet au Mans (72).

Pour que ces rencontres sportives soient aussi un beau moment festif, la
Fédération Française d’Equitation propose chaque jour des animations
pour tous les publics : Mini Open, hobby horse, chaises musciales géantes, 
blind test, Koh Lamotte, ainsi que des temps d'échanges réservés aux 
enseignants et dirigeants. Un programme varié pour les compétiteurs, les 
coachs ou les nombreuses familles présentes.

Histoire du generali
open de france

DATES clés

1973  Premiers 
championnats de France 
d’équitation Poneys

2001   Premiers 
championnats de France 
d’équitation Clubs au Parc

2007   Le Parc 
équestre devient le 
siège social de la FFE

1971 
Création du Poney 
Club de France

1994 
Premiers championnats 
de France d’équitation 
Poneys au Parc

2002 
Premier Generali 
Open de France

2012   Le Generali Open  
de France est certifié  
« plus grande manifestation 
équestre au monde »
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Présentation
du parc équestre fédéral

Ses infrastructures sont l’une des clés du développement de l’équitation en France. C’est l’attractivité du Général Open de France qui pousse 
des milliers de clubs et de cavaliers dans la compétition Poneys et Clubs. Le Parc équestre fédéral offre des équipements qu’aucun autre site ne 
propose en France, par la taille, la qualité et le nombre de surfaces sportives et des aires de service.

ACTIVITÉS PERMANENTES

LE PARC EN CHIFFRES

• Accueil de stages clubs, stages sportifs, de compétitions 
régionales, nationales et internationales,

• Rassemblement des équipes de France Jeunes et Séniors pour  
des stages de perfectionnement en vue des grandes échéances,

• Formation pour les enseignants, les officiels de compétition 
(juges, chef de piste), etc.

• Accueil de séminaires et de congrès. Il permet aux équipes 
fédérales d’être en lien direct avec les clubs et les cavaliers.

[LES INSTALLATIONS SPORTIVES]
• 400 hectares
• 20 hectares de carrières
• 38 hectares de parking
• 2 manèges couverts
• 20 kilomètres de pistes forestières
• 1 piste de galop
• 2 terrains de polo
• 40 hectares de cross

[LES INSTALLATIONS D’ACCUEIL]
• 3 restaurants avec une capacité totale de 700 couverts
• 20 salles de réunions de 15 à 150 personnes
• 2 hôtels pour un total de 60 chambres
• 2 bâtiments d’hébergement de 200 lits
• 520 boxes permanents

[ENJEUX ÉCONOMIQUES DU PARC] 
- 150 emplois temps plein directs,
- 1 million de journées visiteurs chaque année,
- 40 000 équidés accueillis chaque année,
- Plus de 50 millions d’euros de retombées économiques dans la région,
- Un des trois plus grands parcs équestres mondiaux en termes 
 d’activité et de surface

[UN ATOUT POUR L’EMPLOI]
L’équitation est un secteur économique équilibré, créateur d’emplois non 
subventionnés et non délocalisables.
Avec plus de 35 000 actifs dans les poney-clubs et centres équestres, cela 
en fait est le premier employeursportif privé en France.

enjeux économiques du parc
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Disciplines 
présentes
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[LES PLUS POPULAIRES]
Le Saut d’obstacles est la discipline la 
plus pratiquée en France. Les cavaliers 
aiment les sensations qu’il procure et 

la lisibilité immédiate des résultats. 

Le Dressage est une présentation 
qui révèle l’harmonie entre le cheval 
et son cavalier. Discipline artistique, 

il remporte tous les suffrages lors des reprises 
libres où chacun rivalise dans le choix des 
costumes et des musiques.

Le Carrousel, à mi chemin entre le 
dressage et le spectacle équestre, 
donne un espace d’expression à la 

créativité des équipes qui effectuent en musique 
et costumées des figures de façon synchronisée 
et symétrique.

Le Concours complet allie trois tests : 
dressage, cross et saut d’obstacles. Il 
requiert du cavalier et du cheval une 

grande polyvalence. Le cross est l’épreuve la plus 
spectaculaire, avec ses obstacles variés disposés 
dans la nature, notamment les passages de gué.

Le Para-Dressage permet aux cavaliers 
 en situation de handicap de se donner 

de vrais objectifs sportifs, grâce aux 
yeux et aux jambes de son cheval.

[LES PÉDAGOGIQUES]
L’équifun est la discipline d’entrée 
dans la compétition. Il s’agit 
d’effectuer un parcours chronométré 

comprenant différents dispositifs de saut, de 
maniabilité ou d’adresse.

Le Hunter consiste à effectuer un 
parcours d’obstacles avec harmonie, 
élégance et finesse. L’emploi des aides 

et la position du cavalier sont évalués par un jury.

L’Aptitude Sport et Loisirs 
met en valeur l’éducation et 
le tempérament des chevaux 

et poneys sur différents tests effectués en selle 
et à pied.

Le Travail à pied est un mode de 
pratique permettant aux futurs 
cavaliers de découvrir les activités 

équestres tout en restant au sol, ou d’aborder le 
contact avec le cheval d’une manière différente 
pour les cavaliers initiés.

[LES PLEINE NATURE]
Le TREC, Techniques de Randonnée 
Equestre de Compétition, s’inspire de 
ce qu’on peut rencontrer en randonnée 

avec quatre tests : la présentation du couple, le 
parcours d’orientation et de régularité, la maîtrise 
des allures et le parcours en terrain varié.

EQUIFUN

DRESSAGE

CONCOURS COMPLET

PARA-DRESSAGE ENDURANCE
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L’Endurance est une épreuve d’extérieur 
courue à vitesse imposée ou libre, sur un  
itinéraire balisé. Le classement  

définitif est donné après vérification de l’état 
physique du cheval ou du poney par des vétérinaires.

L’Attelage consiste à effectuer, selon 
les niveaux, un, deux ou trois tests en 
voiture attelée à un, deux ou quatre 

poneys ou chevaux.

[LES ACROBATES]
La voltige consiste à effectuer par 
équipe ou en individuel des figures sur 
un cheval longé en cercle. Elle allie les 

plaisirs de l’équitation à ceux de la gymnastique.

Les pony-games sont des jeux pratiqués 
par équipe en ligne et en relais. Les 
cavaliers doivent allier vitesse et 

précision pour poser et collecter le plus rapidement 
possible et sans erreur différents objets.

[LES AFICIONADOS]
L’Equifeel inspiré de l’équitation 
éthologique comprend différents 
tests à pied qui mettent en valeur la 

complicité entre le cavalier et son cheval.

L’équitation Western recouvre de 
nombreuses disciplines : reining, trail 
in hand, showmanship, horsemanship, 

western pleasure, trail, ranch trail, ranch riding, pole 
bending, hunt seat equitation, hunter under saddle.

Le tir à l’arc à cheval est la réunion de 
l’équitation et du tir à l’arc. L’objectif est 
de tirer en mouvement dans un temps  

déterminé, des flèches dans une ou plusieurs 
cibles en ligne droite ou sur un parcours de 
chasse vallonné, sur une piste encadrée.

Le Ride & Run est une discipline 
équestre d’extérieur en binôme, pour 
laquelle un concurrent est à cheval ou 

à poney et l’autre à pied. Une épreuve de Ride & 
Run se déroule sur un parcours balisé. Le cavalier 
et le runner échangent de rôles à plusieurs 
reprises durant le parcours !

Le Run & Bike est une discipline 
équestre d’extérieur qui se pratique en 
binôme : un concurrent est à cheval ou 

à poney, l’autre à vélo et ils échangent de rôle à 
plusieurs reprises durant le parcours. Une épreuve 
de Run & Bike se déroule sur un parcours balisé. 

EQUIFEEL RIDE & RUN

PONEY-GAMES

VOLTIGE

ATTELAGE
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Ils sont passés par le
Générali open de france

[CHIARA ZENATI]
CAVALIÈRE DE L'ÉQUIPE DE FRANCE DE PARA-DRESSAGE
PASSÉE PAR LE GÉNÉRALI OPEN DE FRANCE EN 2018 ET 2019
MEMBRE DE LA LISTE "À CHEVAL POUR PARIS" AVEC SWING ROYAL*IFCE 
(PROPRIÉTÉ DE L'INSTITUT FRANÇAIS DU CHEVAL ET DE L'ÉQUITATION).

PARCOURS
“Ma maman était dans le milieu du sport quand j’étais jeune. Je me suis essayée à plusieurs activités avant 
de commencer l’équitation. Puis à 6 ans, pour lier ma passion des animaux à celle du sport, j’ai démarré 
l’équitation en poney-club. J'ai participé aux championnats de France à Lamotte-Beuvron en 2018 et 2019. Je voulais aller plus loin mais l’UCPA 
n’avait pas les moyens d’acheter un cheval pour moi-seule. Je suis tombée par hasard sur l’IFCE1 qui était à la recherche d’une petite cavalière  
de Grade III pour un cheval. J’ai donc fait des essais en juin et ça a tout de suite marché avec Swing Royal*IFCE, mon cheval actuel, qui était dans le para-
dressage depuis déjà un moment. J’ai commencé à le monter en 2019 et pour notre premier concours ensemble en 2020, on a fait exploser les scores.” 

" LE CHEVAL, C’EST TOUTE MA VIE. "

" À L’ÉPOQUE, QUAND J’AI FAIT LE GENERALI 
OPEN DE FRANCE, J’AVAIS VRAIMENT COMME 
L’IMPRESSION D’ÊTRE AUX JEUX OLYMPIQUES. "

" JE CONSEILLE AUSSI À TOUS LES CAVALIERS ET COACHS DE PARTICIPER AU GOF 
S’ILS EN ONT L’OCCASION CAR C’EST VRAIMENT UNE EXPÉRIENCE INCROYABLE. "

 1Institut Français du Cheval et de l'Equitation. 

SOUVENIRS DU GOF
“J’ai énormément de souvenirs de mes deux Generali Open de France. Pour nous 
les cavaliers, c'est quelque chose qui nous permet de nous rapprocher de notre 
monture mais aussi de vivre d'incroyables moments avec nos proches, nos amis, 
nos coachs... Au parc équestre fédéral, les terrains étaient immenses, il y avait du 
monde, une atmosphère incroyable… C’était vraiment une première expérience 
nationale antastique qui m’a permis d’acquérir l’expérience nécessaire pour me 
lancer dans le  onde professionnel et participer à mes premiers Jeux paralympiques 
à Tokyo en 2021.”

LE CONSEIL
Quel que soit nos rêves, il ne faut jamais douter du fait qu'ils sont réalisables. Il 
faut donner le maximum et surtout, ne pas partir défaitiste. Le GOF est là pour que 
l'on puisse montrer ce que l'on est capables de faire et mettre en lumière tout ce 
pourquoi on a travaillé jusqu'à présent.

ET APRÈS LE CHAMPIONNAT ?
“Pour moi, le Generali a été un véritable point d’entrée dans ma carrière professionnelle. Lorsque j’étais avec les valides, je ne me sentais pas à 
ma place. Aujourd’hui, je me suis rendue compte que mon handicap était une véritable force. Chaque handicap est unique donc chaque personne 
qui le porte l’est également. On fait les mêmes choses que les gens valides mais d’une façon différente. Le fait de participer aux championnats 
de France m’a conforté dans cette idée.”



7

[SIMON DELESTRE]
CAVALIER DE L'ÉQUIPE DE FRANCE DE SAUT D'OBSTACLES
PASSÉ PAR LE GÉNÉRALI OPEN DE FRANCE EN 1994
MEMBRE DE LA LISTE "À CHEVAL POUR PARIS" AVEC CAYMAN JOLLY JUMPER 
(PROPRIÉTÉ DE H JUMPING & PHILIPPE BERTHOL), DEXTER FONTENIS Z (PROPRIÉTÉ DE ERIC HOCHSTADTER) 
ET I AMELUSINA R 51 (PROPRIÉTÉ DE SA M.S.H, PASCALE BLISCAUX ET PHILIPPE BERTHOL).

PARCOURS
“Mon parcours a été simple et logique. Je suis né dans le monde du cheval et j’y ai baigné toute ma vie. Mon père 
était cavalier professionnel et m’a fait grandir dans cet univers. J’ai passé toute mon enfance aux écuries, à monter 

à cheval. J’ai participé à trois championnats d’Europe Poneys, trois championnats d’Europe Juniors puis ensuite j’ai commencé à monter en catégorie 
Jeunes cavaliers. Je voulais vraiment devenir cavalier professionnel, c’était mon principal objectif donc j’ai décidé d’arrêter mes études en faculté de 
sciences pour me consacrer uniquement à l’équitation. Cela s’est fait tout naturellement pour moi, peut-être un peu moins pour mes parents à l’époque…” 

" IL FALLAIT QUE JE FASSE UN CHOIX ET JE L’AI FAIT ; J’AI CHOISI L’ÉQUITATION. "

" CES ANNÉES ONT VRAIMENT REPRÉSENTÉ DES MOMENTS 
EXTRAORDINAIRES POUR MOI. "

" LE GENERALI M’A VRAIMENT PERMIS DE METTRE LE PIED À L’ÉTRIER. "
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SOUVENIRS DU GOF
“Je garde de très bons souvenirs de ma première et unique participation aux championnats de France de Lamotte-Beuvron. Avec Panama du 
Cassou, le poney que je montais à l’époque, on avait réussi à remporter le Grand Prix Élite et j’étais très fier de ce résultat. C’était la première 
édition des championnats de France au Parc équestre fédéral et je me souviens qu’ils se faisaient encore sur l’herbe à l’époque, c’était vraiment 
très sympathique mais ça n’avait rien à voir avec les championnats actuels d’après ce que j’ai ouïe dire. Quoi qu’il en soit, cela n’enlève en rien les 
souvenirs que j’en garde ! Panama a réalisé une très belle carrière et il m'a permis de démarrer la mienne.”

LE CONSEIL
“Le Generali Open de France est un point de passage très important pour les cavaliers. Il ne faut pas prendre ces championnats de France à la 
légère mais rien ne sert de se mettre plus de pression que nécessaire. Il faut donner le meilleur de soi-même en vue d'une carrière future ou 
simplement pour être fier de soi-même.” 

ET APRÈS LE CHAMPIONNAT ?
“L’année où j’ai participé aux championnats et celles qui ont suivies ont été très formatrices. Les championnats de France n’ont pas forcément 
été le principal point d’entrée d’une carrière au haut niveau pour moi, mais ils y ont clairement participé. Après l’Open de France, j’ai continué à 
monter à cheval et j’ai commencé à enchaîner les internationaux pour arriver où j’en suis aujourd’hui. Il faut croire que c’était un choix judicieux 
puisque cela m’a permis d'être sélectionné pour les JO 2016 à Rio, de participer aux Jeux olympiques de Londres en 2012 et de Tokyo en 2021 et 
d’accéder à la place de numéro 1 mondial pendant plusieurs mois en 2016.”
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LE MOT
DES Volontaires Bénévoles

"Durant ma semaine de présence, j'ai eu la chance de pouvoir endosser plusieurs rôles.
Après avoir été femme de piste sur la carrière numéro 20, j'ai également été commissaire aux paddocks. J'ai aussi aidé à l'accueil des cavaliers et à la remise 
des prix quand il n'y avait plus d'épreuves sur ma carrière."

"Lorsque j'ai choisi d'être bénévole, c’était surtout dans le but d'avoir une expérience dans l'événementiel et de voir ce à quoi ressemblent les championnats 
de l’intérieur. Cette expérience m'a apporté des connaissances supplémentaires dans le domaine de l'événementiel, et plus particulièrement dans le monde 
du cheval et de l’équitation."

"Je recommande à tous les passionnés de tenter un jour cette expérience car c'est réellement l’une des meilleures que j’ai pu vivre. Cela m’a permis de 
rencontrer des personnes avec lesquelles je suis encore aujourd’hui en contact et qui sont, tout comme moi, de grands passionnés.
On voit à quoi ressemble la vie en communauté, tous les bénévoles s’entraident… C’est vraiment quelque chose de fort."

[JUDITH]
VOLONTAIRE BÉNÉVOLE EN 2022

[VICTOIRE]
VOLONTAIRE BÉNÉVOLE EN 2022

"Durant ma mission au Parc équestre fédéral en tant que 
bénévole, j’étais chargée de m’occuper des remises de 
prix et de l’habillage des chevaux ainsi que des cavaliers. 
Si j’ai choisi de tenter l’expérience, c’est en grande partie 
parce que je suis une véritable passionnée d’équitation qui 
cherchait à vivre une réelle expérience dans le domaine.

Cette aventure m’a permis d’apprendre la manière dont se 
gère un évènement. Lorsque j’étais à la remise des prix, je 
devais remettre les couvertures, les flots et les écharpes 
aux cavaliers. Parfois, le timing était très serré donc cela 
m’a aussi permis de développer mon sens de l’organisation. 
Être bénévole a été une expérience très enrichissante en tous 
points, qui m’a permis de rencontrer de très belles personnes 
avec lesquelles j’ai tissé de véritables liens d’amitié." 

« COMME TOUS LES AUTRES BÉNÉVOLES, NOUS SOMMES ÉGALEMENT PRÉSENTS 
POUR CONSEILLER ET ORIENTER LES CAVALIERS ET LEURS ACCOMPAGNANTS DÈS 

QU’ILS EN ONT BESOIN. »

« ÊTRE BÉNÉVOLE AU GENERALI OPEN DE FRANCE A VRAIMENT ÉTÉ UNE 
EXPÉRIENCE HUMAINE TRÈS ENRICHISSANTE. »

« JE COMPTE BIEN REVENIR CETTE ANNÉE, ET JE NE PENSE PAS ÊTRE LA SEULE ! »



9

Le mondial Des clubs

LE TÉMOIGNAGE DE TUL, PROPRIÉTAIRE D’UN CENTRE ÉQUESTRE EN TURQUIE PARTICIPANT AU MONDIAL DES 
CLUBS DEPUIS PLUSIEURS ANNÉES :

“Originaires de Turquie, nous suivons le Mondial des clubs depuis une vingtaine d’années. Cet événement nous permet beaucoup de choses : rencontrer des 
cavaliers venus de pays lointains et différents, acquérir de l’expérience en compétition internationale avec des cavaliers amateurs, l’opportunité d’assister 
à des compétitions de différentes disciplines… Le Mondial des clubs donne aux amateurs de différents pays l’occasion de découvrir une grande organisation 
équestre. Chez nous, tous les jeunes cavaliers, même ceux qui n’ont pas encore le niveau pour participer à la compétition, font partie de l’équipe. Ils travaillent 
toute l’année pour obtenir le niveau nécessaire l’année suivante. Concourir au Mondial des clubs est un rêve pour tous les cavaliers et les installations du 
Parc équestre fédéral sont parfaites pour ça.“

Le Mondial des Clubs est une rencontre amicale internationale destinée aux 
cavaliers de clubs venant de toutes les régions du globe. Avec cet événement, 
le Generali Open de France s’ouvre sur le monde.

Le Mondial des Clubs a lieu tous les ans au Parc équestre fédéral à Lamotte-
Beuvron pendant la semaine Clubs du Generali Open de France. Il s’agit d’une 
compétition internationale amicale qui s’adresse à des centres équestres 
venant de toutes les régions du monde et à leurs cavaliers, montant des 
chevaux de club.

[RENCONTRES ET ÉCHANGES]
En saut d’obstacles, des équipes de trois ou quatre cavaliers, représentant 
des clubs de différentes nations, concourent sur deux épreuves et une 
finale. Un classement par équipe est réalisé à l’issue de ces épreuves. Au-
delà du plaisir et du sport, le Mondial des Clubs est une occasion privilégiée 
d’échanges, grâce à laquelle les participants rencontrent des cavaliers issus 
d’autres cultures équestres. Il permet également à de jeunes cavaliers de 
goûter au plaisir de la compétition internationale.

[DES ÉQUIPES AU LONG COURS]
La FFE facilite la venue des équipes étrangères en les aidant dans leurs 
démarches. Elle propose aux clubs de les accompagner dans leurs recherches 
d’hébergement et pour la location des chevaux sur place. Depuis sa création 
en 2004, la participation au Tournoi Mondial des Clubs ne cesse de croître. 
Ce ne sont pas moins de 30 nations différentes qui ont déjà pris part à 
l’événement. Allemagne, Algérie, Australie, Belgique, Cambodge, Chili, Chine, 
Corée du Sud, Côte d’Ivoire, Espagne, Gabon, Grande-Bretagne, Hongrie, 
Inde, Irlande, Italie, Luxembourg, Madagascar, Maroc, Palestine, Roumanie, 
Sénégal, Suriname, Thaïlande, Togo, Turquie, Suède, Île Maurice, Argentine, 
Tunisie, toutes ces équipes ont foulé les carrières du Parc équestre fédéral 
pour tenter de remporter le titre de champion du Mondial des Clubs.

[LE CHAMPIONNAT OUTRE-MER]
Le championnat CSO Outre-mer réunit les cavaliers des DROM sur une 
épreuve de saut d’obstacles par équipe. Il se déroule pendant la semaine 
Clubs du Generali Open de France.

9
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Les sports équestres, 
véritable atout

[UN ATOUT POUR L’ÉDUCATION]
La compétition des enfants à poney et des cavaliers des clubs se 
pratique au sein des poney-clubs et centres équestres qui favorisent 
l’accès pour tous à l’équitation. Les cavaliers disposent d’un large choix 
de disciplines et de niveaux techniques qui facilitent la mise en œuvre 
par leurs enseignants d’une pédagogie de la réussite.

[UN ATOUT POUR LES TERRITOIRES]
Installés dans la ville ou dans les territoires ruraux, les poney-clubs 
et centres équestres sont de véritables lieux de vie. Ils sont facteurs 
de développement des territoires par leur autonomie financière et 
moteurs d’une économie rurale de proximité. En proposant des projets 
collectifs à leurs cavaliers, comme la compétition, les clubs contribuent 
à construire un esprit de groupe et à développer une dynamique 
locale toute l’année autour de l’objectif annuel identifié que sont les 
championnats de France.

[UN ATOUT POUR L’ÉDUCATION ET LA SANTÉ]
L’équitation favorise le respect des autres, de la vie animale et du milieu 
naturel. Elle donne le goût de l’effort, de l’engagement et de la persévérance. 
Elle contribue au bien-être physique et psychologique des pratiquants.

[DES ACTEURS ÉCO-RESPONSABLES]
A l’écoute de leur environnement, les poney-clubs et centres équestres 
de France sont à l’origine de nombreuses initiatives en faveur de la 
protection de l’environnement. Pratiquer l’équitation, c’est favoriser 
une activité respectueuse du milieu naturel.

[BIEN-ÊTRE ANIMAL]
Au quotidien, les poney-clubs et centres équestres s’attachent à 
transmettre le respect du bien-être animal. En compétition, un lien 
important se tisse entre le cavalier et sa monture. Le cheval devient 
le partenaire sportif du cavalier. Il prend en compte son bien-être dans 
des situations variées et à chaque instant.

RENDEZ-VOUS DE SOLOGNE
DU 23 AU 26 AOÛT 2023

CHAMPIONNATS DU MONDE  
JEUNES CHEVAUX D’ATTELAGE

DU 5 AU 8 OCTOBRE 2023

NATIONAL HUNTER  
FFE - Flex on
LES 14 ET 15 OCTOBRE 2023

   picardie-obstacles.com
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LAMOTTE- BEUVRON
14 AU 15 OCTOBRE
2023

NATIONAL ENSEIGNANTS
DU 9 AU 10 OCTOBRE 2023

les autres rendez-vous
Au parc équestre fédéraL
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Contact PRESSE

ACCèS  
au parc équestre fédéral

Pavillon Hôtel

Colonie

CHAUMONT-SUR-
THARONNE

RD35

SNCF

ORLEANS
RD2020

VIERZON
RD2020

VIERZON
RD923

LAMOTTE
BEUVRON

Le Beuvron

ENTRÉE BLEUE

ENTRÉE ROUGE

ENTRÉE VERTE

ENTRÉE MONT D’AUNAY

Château

AUTOROUTE 
PARIS - VIERZON
A71 - SORTIE N°3

ACCÈS
PAR LA ROUTE : A10 / A71 / SORTIE N°3 LAMOTTE 
BEUVRON / RD 2020, PUIS RD35 DIRECTION CHAUMONT-
SUR-THARONNE.
À 3 MIN DE LA GARE SNCF DE LAMOTTE-BEUVRON.
À 1H30 DE L’AÉROPORT D’ORLY.

PAR LE TRAIN : LIGNE PARIS - TOULOUSE - BARCELONE 
JUSQU’À LES AUBRAIS (ORLÉANS), PUIS TER POUR 
LAMOTTE-BEUVRON.

PARIS

ORLÉANS

Lamotte-Beuvron

LE PARC EQUESTRE FÉDÉRAL EST SITUÉ À LAMOTTE. 
IL EST FLÉCHÉ DEPUIS LES ENTRÉES DE VILLE. 
ADRESSE POSTALE :
PARC ÉQUESTRE FÉDÉRAL 41600 LAMOTTE-
BEUVRON. 
GPS : LATITUDE 47.6 – LONGITUDE 2.0167

_
Fédération Française d’Équitation

communication@ffe.com / leonore.pellegrin@ffe.com

+33 (0)2 54 94 46 15 / +33 (0)6 33 06 23 28

Parc équestre fédéral

41 600 Lamotte-Beuvron

GPS : Latitude 47.6 - Longitude 2.0167
_
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DATES, HORAIRES ET PLANNINGS 
EN TEMPS RÉEL

GOF.FFE.COM

RÉSEAUX SOCIAUX

Generali Open de France 
Championnats de France d’équitation

@FFEquitation

generali.opendefrance

Fédération Française d’Equitation


